



Los Eventos Multiplicadores de SOLARIS en los países socios se llevaron a cabo entre septiembre y diciembre de 2023, y en total SOLARIS llegó a más de 240 personas. La mayoría de la audiencia estaba formada por profesores, formadores, responsables políticos, profesionales y estudiantes de maestría de instituciones públicas y universidades.

La asistencia de personas estrechamente relacionadas con el sector educativo indica no sólo un gran interés en el tema de la gestión de la edad, sino que también destaca la disposición de quienes trabajan en el sector educativo para participar activamente en la adopción de prácticas de gestión de la edad. Esto también muestra un reconocimiento de la importancia de abordar los obstáculos relacionados con el envejecimiento en la educación para mejorar la atención y la participación de las personas mayores en los entornos educativos.



Los socios de SOLARIS estructuraron la agenda para proporcionar una visión integral de los resultados del proyecto Solaris, con énfasis en aplicaciones prácticas y enfoques innovadores para la gestión de la edad en el sector educativo.

La estructura de los eventos, desde discursos de apertura hasta paneles de discusión y sesiones de networking, fue diseñada para facilitar no sólo la difusión de los logros del proyecto Solaris sino también para fomentar la participación activa y el intercambio entre los participantes.

En resumen, los Eventos Multiplicadores de SOLARIS fueron funciones cruciales para mostrar los hallazgos del proyecto sobre cuestiones ocupacionales en la educación, mantener conversaciones fructíferas con una comunidad proactiva, llamar la atención sobre las formas en que los principios de gestión de la edad podrían revolucionar la práctica educativa y proporcionar una selección de herramientas para ayudar a lograrlo.